



ASKLEPIY-SVIFT
MEDICAL PRODUCTS

«LATEX AND NITRILE MEDICAL GLOVES STERILE/NON –STERILE» WHITE GOLD



SURGICAL LATEX GLOVES STERILE/NON STERILE.

The strength and elasticity of surgical gloves is higher than examination ones that decreases risk of gloves' breaking during operation process. A surgery and medical staff, who use these gloves, wear them for a long time period and do manipulations by fingers which require special sensitiveness.

Non-sterile examination latex gloves are also produced; they are used for daily checkup and diagnostics and for doing ambulatory works.

ADVANTAGES

- Allow to take easily instruments and save manipulation
- Texture on the back side of gloves ,excepts surface glaring
- Sterilization with EO gas
- Excellent durability
- Anatomical form, curved fingers and cuffs with rollers
- Absorbent maize starch for powder gloves

NON STERILE EXAMINATION NITRILE GLOVES.

It doesn't contain natural latex and other aluminous that contain natural latex protein which protects from the risk of allergic reactions.

It is used in medical institutions, especially in dental and ambulatory areas.

ADVANTAGES

- It is more protective from microorganism and virus
- Don't let pass in the parts with small dispersions
- Allow to take greasy instruments without any difficulties
- Nitrile is not corroded by vaseline and other fats
- It has the strongest stability to a chemical substances, acid and alkali as well
- It is stronger, differs from high durability to cutting and holes

Gloves are produced in different sizes, powdered and non -powdered, smooth and textured, straight and curved fingers

**THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO REGULATIONS
AND STANDARD ISO 13485: 2003.**

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str,
Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT
ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

«ПЕРЧАТКИ МЕДИЦИНСКИЕ ЛАТЕКСНЫЕ И НИТРИЛОВЫЕ СТЕРИЛЬНЫЕ / НЕСТЕРИЛЬНЫЕ» WHITE GOLD



ПЕРЧАТКИ ЛАТЕКСНЫЕ ХИРУРГИЧЕСКИЕ СТЕРИЛЬНЫЕ/НЕСТЕРИЛЬНЫЕ.

Прочность и эластичность хирургических перчаток выше, чем у смотровых, что снижает риск разрыва перчаток в момент проведения операции.

Хирургам и медицинскому персоналу, которые используют данные перчатки, приходится находиться в них длительное время и выполнять манипуляции пальцами которым требуется особая чувствительность.

В производстве также выпускаются перчатки латексные смотровые нестерильные, они предназначены для повседневного использования во время обычных обследований и диагностики, для выполнения работ в амбулаторных отделениях.

ПРЕИМУЩЕСТВА:

- обеспечивает надежный захват инструмента и безопасность манипуляций;
- текстура на тыльной стороне перчатки исключает бликование поверхности.
- стерилизованные с помощью газа EO;
- превосходная прочность;
- анатомическая форма, изогнутые пальцы, манжета с валиком;
- абсорбируемый кукурузный крахмал для опудренных перчаток.

ПЕРЧАТКИ НИТРИЛОВЫЕ СМОТРОВЫЕ НЕСТЕРИЛЬНЫЕ.

Не содержат натуральный латекс, и другие белковые составляющие протеинов натурального латекса, что устраняет риск возможных аллергических реакций.

Используются в медицинских учреждениях, чаще всего в стоматологии и амбулаторных отделениях.

ПРЕИМУЩЕСТВА:

- Непроницаемы для микроорганизмов и вирусов
- Не пропускают частицы с мелкой дисперсией
- Позволяют без малейшего напряжения держать скользкие предметы
- Нитрил не разъедается вазелином или какими-то другими жирами
- Обладает более сильной стойкостью к агрессивным химическим веществам, в том числе кислотам и щелочам
- Более прочные, отличаются повышенной устойчивостью к порезам и проколам

Перчатки выпускаются разных размеров, опудренные и неопудренные, гладкие и текстурированные, с прямыми и изогнутыми пальцами.

**Качество нашей продукции соответствует
нормативам и ISO 13485:2003.**

СП ООО «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 – Ташкент,
Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

MEDICAL PRODUCTS

"CALICO SEVERE FABRIC"



100% COTTON

COARSE CALICO IS VERY CASTOR ON COTTON WARP THAT IS MADE BY WEAVING AND CONSIDERED AS A QUITE LONG LIFE AND THE COMMONEST.

ADVANTAGES

- It contains 100% cotton
- Coarse calico is as ecological as any other natural product
- A special method of thread weave linen provides a special fabric density and makes it resistant to wear. Saves excellent appearance for a long time.
- It is an ideal material for allergy sufferers. It has hypoallergenic properties. contamination is easily washed by any abluent
- Products made of coarse calico easily ironed. They not necessary to steam.
- Cloth and products made of it does not accumulate static electricity, like polyester.
- Bright images for a long time retain their brightness.
- When washing products do not shrink and do not stretch.
- Coarse calico good, both in winter and summer. In winter it warms, but in the heat quickly absorbs moisture.
- It is acceptable cloth.

COLORING AND BLEACHING OF YARN

Company JV «Asklepiy-Svift» Ltd. has a workshop for bleaching and dyeing of yarn. Production capacity of the enterprise allows bleaching and coloring the a few tons of yarn per day. Dyeing and bleaching of yarn produced on modern equipment of the Japanese origin.



THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO REGULATIONS AND STANDARD ISO 13485: 2003.

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str, Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

«ТКАНЬ БЯЗЬ СУРОВАЯ»



состав: ХЛОПОК 100%

БЯЗЬ – ОЧЕНЬ ПЛОТНАЯ ТКАНЬ НА ХЛОПЧАТУБУМАЖНОЙ ОСНОВЕ, КОТОРАЯ ИЗГОТОВЛИВАЕТСЯ ПУТЕМ ПЕРЕПЛЕТЕНИЯ, КОТОРАЯ СЧИТАЕТСЯ ДОСТАТОЧНО ДОЛГОВЕЧНОЙ И НАИБОЛЕЕ НЕПРИХОТЛИВОЙ.

ПРЕИМУЩЕСТВА

- 100% содержание Хлопка.
- Как и любой другой натуральный материал, бязь экологична.
- Особый способ переплетения нитей в полотне обеспечивает особую плотность ткани и делает ее устойчивой к износу. Сохраняет прекрасный внешний вид на протяжении долгого времени.
- Это идеальный материал для аллергиков. Она обладает гипоаллергенными свойствами.
- Сильное загрязнение легко отстирывается любыми средствами.
- Изделия из бязи легко гладить. Их не приходится отпаривать.
- Полотно и изделие из него не накапливает статического электричества, как полиэстер.
- Яркие изображения долго сохраняют свою яркость.
- При стирке изделия не садятся и не растягиваются.
- Бязь хороша, как зимой, так и летом. В зимний период она согревает, а в жару быстро впитывает влагу.
- Это приемлемая ткань.

ОКРАШИВАНИЕ И ОТБЕЛКА ПРЯЖИ

Компания СП ООО «Asklepiy-Svift» имеет цех по отбеливанию и окрашиванию пряжи. Производственная мощность предприятия позволяет отбеливать и окрашивать несколько тонн пряжи в день. Окрашивание и отбелка пряжи производится на современном Японском оборудовании .



Качество нашей продукции соответствует нормативам и ISO 13485:2003.

СП ООО «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 - Ташкент, Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

MEDICAL PRODUCTS

«MEDICAL GAUZE» WHITE GOLD



100% COTTON

BLEACHED MEDICAL GAUZE - is cotton fabric and it is produced from a cotton yarn. A does gauze not contain chemical impurities, may be and to sterilization. Gauze is used for manufacturing of cotton-gauze bandages, tampons and masks. Gauze is absorbs moisture? In a quick and easy way, water and other liquids, it is well seamed it doesn't have naps, fibers on the treated surface and dries quickly.

ADVANTAGES:

- Cotton content 100%
- Breathable fabric
- Hypoallergenic
- Bleached without chlorine addition liquids
- Hygroscopic, well wafting with medical solutions



"MEDICAL GAUZE NAPKINS NON-STERILE / STERILE» WHITE GOLD

100% COTTON

NAPKINS GAUZE - are produced from medical cotton bleached gauze, by making several layers adjustment of crossing. Napkins are applicable for use as a finished operation - dressing material, wound dryly and also it is used for bandaging and operations. To make anti-bleeding and drainage tamponade, dressing material is fixed by pressure on some part of a body (especially making to stop bleeding) and it is fixed by a bandage and medical plaster. Furthermore, this protect can be used for wound and injured skin surface protecting purposes. Napkins are folded to bend their longitudinal and transverse edges inside and to avoid the ingress of threads and edges on the surface of a wound.

THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO REGULATIONS AND STANDARD ISO 13485: 2003.

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str, Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

«МАРЛЯ МЕДИЦИНСКАЯ» WHITE GOLD



состав: ХЛОПОК 100%

МАРЛЯ МЕДИЦИНСКАЯ ОТБЕЛЕННАЯ – хлопчатобумажная ткань, вырабатывается из хлопчатобумажной пряжи. Марля не содержит химических примесей, может подвергаться стерилизации. Марля используется при изготовлении ватно-марлевых повязок, тампонов, масок. Марля быстро и легко впитывает влагу, воду и другие жидкости, она хорошо отжимается, не оставляет ворса и волокон на обрабатываемой поверхности, быстро высыхает.

ПРЕИМУЩЕСТВА:

- 100% содержание хлопка
- воздухопроницаемая ткань
- гипоаллергенность
- отбеливается без применения хлора
- гигроскопичность, хорошо смачивается растворами медицинских препаратов



«САЛФЕТКИ МАРЛЕВЫЕ МЕДИЦИНСКИЕ НЕСТЕРИЛЬНЫЕ / СТЕРИЛЬНЫЕ» WHITE GOLD

состав: ХЛОПОК 100%

МАРЛЕВЫЕ САЛФЕТКИ - изготавливаются из отбеленной хлопчатобумажной медицинской марли, путем сложения в несколько слоев. Салфетки применяются для использования в качестве готовых операционно-перевязочных средств, для наложения повязок, осушения ран, при перевязках и операциях. Для тампонады с целью остановки кровотечения и дренирования, закрепления перевязочного материала, давления на какую-нибудь часть тела (в основном, для остановки кровотечения), а также для защиты раны или измененной поверхности кожи от воздействия внешней среды - фиксируются бинтом или медицинским пластырем. Салфетки складывают так, чтобы их продольные и поперечные края были загнуты вовнутрь, чтобы исключить возможность попадания нитей и кромок на поверхность раны.

Качество нашей продукции соответствует нормативам и ISO 13485:2003.

СП ООО «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 - Ташкент,
Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

MEDICAL PRODUCTS

«KIT A DISPOSABLE STERILE AND NON-STERILE» WHITE GOLD



HIGH QUALITY OF NONWOVEN MATERIAL

SURGICAL KIT. It is a set of surgical apparel is to protect the doctor and the patient during surgery, as well as compliance with sanitary and hygiene standards in the operating box. Disposable use of surgical clothing reduces the risk of falling infections in the wound, which may cause post-operative complications.

The kit includes the following composition:

- Shoe covers tall (pair) (45cm)
- Hat-cap or hat "Charlotte"
- Mask,
- Surgical gown.

OBSTETRIC KIT. Used as a medical tool hygienic obstetric and gynecological institutions: for conservative and operative parturition, gynecological operation (laparotomy, laparoscopy, plastic surgery).

The kit includes the following composition:

- Shirt for women in labor,
- Shoe covers,
- hat beret
- Sheets,
- tape for the newborn.

Produced from different types of nonwoven materials with high barrier properties.
Sterilization of kits produced by radiation or modern way EO gas.

THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO REGULATIONS AND STANDARD ISO 13485: 2003.

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str,
Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

«КОМПЛЕКТ ОДНОРАЗОВЫЙ СТЕРИЛЬНЫЙ И НЕСТЕРИЛЬНЫЙ» WHITE GOLD



ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННЫЙ НЕТКАННЫЙ МАТЕРИАЛ

ХИРУРГИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКТ. Является хирургическим комплектом одежды служит для защиты врача и пациента во время операций, а также для соблюдения санитарно-гигиенических норм в операционном боксе. Одноразовое использование хирургической одежды уменьшает риск попадания инфекций в рану, которая может вызвать послеоперационные осложнения.

В комплект входит следующий состав:

- Бахилы высокие (пара) (45см),
- Шапочка-колпак или шапочка «Шарлотта»,
- Маска,
- Халат хирургический.

АКУШЕРСКИЙ КОМПЛЕКТ. Является комплектом в качестве медицинского средства гигиенического назначения в акушерских и гинекологических учреждениях: для консервативных и оперативных родов, гинекологических операции (лапаротомии, лапароскопии, пластических операций).

В комплект входит следующий состав:

- рубашка для роженицы,
- бахилы,
- шапочка берет,
- простыня,
- пленка для новорожденного.

Производится из различных видов нетканых материалов с высокими защитными свойствами.
Стерилизация комплектов производится радиационным или газом ЭО.

Качество нашей продукции соответствует нормативам и ISO 13485:2003.

СП ООО «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 – Ташкент,
Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

MEDICAL PRODUCTS

«MEDICAL HYGROSCOPIC HYGIENIC / SURGICAL – STERILE AND NON - STERILE COTTON WOOL» WHITE GOLD



100% COTTON

MEDICAL COTTON WOOL PRODUCED ON THE NEWEST EQUIPMENT MADE IN FRANCE, GERMANY, TURKEY AND ITALY.

MEDICAL COTTON WOOL - used for medical and hygienic purposes, is made from natural of cotton without the addition of additives and impurities. Surgical/Hygienic Cotton wool carding has a high degree - which ensures the absence weed impurities and inclusions on the structure is easily distributed to the parallel layers. Is intended for all sorts of medical procedures related to the processing of wounds, as well as make-up remover, daily hygiene care, both for children and for adults.

BLEACHED COTTON FIBER - is made in bales of 300 kg. Environmentally pure product. Is produced from the highest grade and the 16th fiber standard. We export to countries such as Ukraine, Russia, Kyrgyzstan, Kazakhstan, Georgia, Moldova, Belarus, etc.



100% COTTON



HYPOALLERGENIC

ADVANTAGES:

- It is made of 100% high quality cotton and is bleached without chlorine addition.
- It is a pure natural product.
- Non-sterile Cotton wool doesn't have foreign smell.
- It is used for medical procedures, and for hygienic and cosmetic purposes a swell.
- Provides high absorbent and cleansing effect.
- It intended for all skin types.
- It is sterilizable by radiation method or EO gas.

THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO GOST 5556-81 AND STANDARD ISO 13485: 2003.

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str, Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

«ВАТА МЕДИЦИНСКАЯ ГИГРОСКОПИЧЕСКАЯ ГИГИЕНИЧЕСКАЯ / ХИРУРГИЧЕСКАЯ - НЕСТЕРИЛЬНАЯ / СТЕРИЛЬНАЯ» WHITE GOLD



состав: ХЛОПОК 100%

ВАТА МЕДИЦИНСКАЯ ПРОИЗВОДИТСЯ НА НОВЕЙШЕМ ОБОРУДОВАНИЕ ПРОИЗВОДСТВА ФРАНЦИИ, ГЕРМАНИИ, ТУРЦИИ И ИТАЛИИ.

ВАТА МЕДИЦИНСКАЯ - используется в медицинских и гигиенических целях, производится из натурального хлопка, без добавления добавок и примесей. Вата хирургическая/гигиеническая имеет высокую степень прочеса - что обеспечивает отсутствие сорных примесей и включений, по своей структуре легко распределяется на параллельные слои. Предназначена для всевозможных медицинских манипуляций, связанных с обработкой ран, а также для снятия макияжа, ежедневного гигиенического ухода, как для детей, так и для взрослых.
ОТБЕЛЕННОЕ ХЛОПКОВОЕ ВОЛОКНО – производится в кипах до 300 кг. Экологически чистый продукт. Приготовлен из высшего сорта. Экспортируем в страны таких как Украина, Россия, Киргизия, Казахстан, Грузия, Молдова, Белоруссия и т.д.



ХЛОПОК 100%



ГИПОАЛЛЕРГЕННОСТЬ

ПРЕИМУЩЕСТВА:

- Изготовлена из 100% хлопка высокого качества, отбеленного без применения хлора.
- Экологически чистый продукт.
- Вата нестерильная не имеет посторонних запахов.
- Предназначена как для медицинских манипуляций, так и для гигиенических и косметических целей.
- Обеспечивает максимальный впитывающий и очищающий эффект.
- Предназначена для любого типа кожи.
- Стерилизуется радиационным методом или газом ЭО.

Качество нашей продукции соответствует ГОСТу 5556-81 и ISO 13485:2003.

СП 000 «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 - Ташкент, Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz

SOLUBLE BRIER «USAR»

Extract «USAR». It is produced from single natural brier. No boiling. It is just enough to pour it into a cup, fill it with hot water and add sugar or honey on taste. It is one of the best sources of vitamin C. It has building, anti-inflammatory and antioxidant properties. It increases organism stability against infections and enhances mental and physical working capacity. It is used for b a catarrhal disease and beriberi prevention. The broth can be easily made in an office and house conditions and also, at fitness centers, sanatoriums and country-houses.

ADVANTAGES

- Natural product for 100%
- It does not contain preservative, stabilizers and artificial dyes
- It does not comprise GMO
- It is rich with vitamins



THE SOLUBLE BRIER TEA CAN BE USED FOR THE TREATMENT OF THE FOLLOWING DISEASES AND CONDITIONS:

- Hypovitaminosis and restoration after illness
- Cold, flu, ARVI and other viral infections
- Bronchitis and pneumonia
- Atherosclerosis and vascular diseases of brain
- Diabetes mellitus because there is no sugar in our product
- Asiderotic anemia and other types of anemias
- Bone fractures and other injuries
- Cholecystitis and biliary dyskinesia as cholagogue
- Nephritis
- Preoperative process and after operation
- Unfavorable ecological surroundings



THE COMPANY PRODUCES A SOLUBLE BRIER IN DIFFERENT FORMS:

- In a package of 2 g №20,
- In a jar at 100g,
- In bags (angro) (especially for export)
- As a middle carbonated beverage at 0.5L and 0.75L.



The middle carbonated beverage is made from 100% natural brier «USAR» and also useful and produced without preservatives, stabilizers, artificial dyes addition. It is very USEFUL drink. The natural brier drink is an excellent replacement for any carbonated beverage that contains chemical additions.



Address: "MFS-SERVIS" Ltd, 7, Gulsaray str, Kara-Kamish district, Tashkent - 100034, Uzbekistan.
Email: for Inopartners - ved@mfs-servis.uz , for Republic of Uzbekistan - info@mfs-servis.uz
Tel: +998 (71) 248-32-09, 248-32-48, 248-32-09
web: www.mfs-servis.uz

ШИПОВНИК РАСТВОРИМЫЙ «USAR»

Экстракт «USAR». Приготовлен из натуральных цельных плодов шиповника. Не требует заваривания; достаточно высыпать в чашку, залить горячей водой, по вкусу добавить сахар или мёд. Один из лучших растительных источников витамина С. Обладает выраженным общеукрепляющим, противовоспалительным, антиоксидантным действием. Повышает устойчивость организма к инфекциям, стимулирует умственную и физическую работоспособность. Применяется для профилактики простудных заболеваний и авитаминозов. Отвар можно быстро приготовить в условиях офиса и дома, в фитнес-центрах, санаториях, а также в походах, на даче.



ПРЕИМУЩЕСТВА

- 100% натуральный продукт
- не содержит консервантов, стабилизаторов, искусственных красителей
- не содержит ГМО
- богат витаминами



ПРИ КАКИХ ЗАБОЛЕВАНИЯХ И СОСТОЯНИЯХ ПРИМЕНЯЮТ РАСТВОРИМЫЙ ЧАЙ ИЗ ШИПОВНИКА?

- при гиповитаминозе, восстановлении после заболеваний,
- при простуде, гриппе, ОРЗ, ОРВИ и других вирусных заболеваниях,
- при бронхите и пневмонии,
- при атеросклерозе и сосудистых заболеваниях головного мозга,
- при сахарном диабете, так как в нашем продукте отсутствует сахар,
- железодефицитных и других анемиях,
- при переломах костей и других травмах,
- при холециститах и дискинезии желчевыводящих путей как желчегонное средство,
- при нефритах,
- в предоперационном периоде и после операции,
- при неблагоприятной экологической обстановки.

КОМПАНИЯ ПРОИЗВОДИТ РАСТВОРИМЫЙ ШИПОВНИК В РАЗНЫХ ФОРМАХ:

- в упаковке по 2г №20,
- в баночке по 100г,
- в мешках (ангро) (в основном для экспорта),
- в виде среднегазированного напитка по 0,5л и 0,75л.



Среднегазированный напиток из 100% натурального экстракта шиповника «USAR» также полезен и приготовлен без содержания консервантов, стабилизаторов, искусственных красителей.

Очень ПОЛЕЗНЫЙ напиток. Напиток из натурального шиповника – отличная замена любым газированным напиткам, которые содержат химические добавки.



Адрес: 000 "MFS-SERVIS", Узбекистан, 100034- г.Ташкент, Кара-Камыш 1/4, ул. Гулсарай, 7.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz, для Республики Узбекистан - info@mfs-servis.uz Тел: +998 (71) 248-32-09, 248-32-48, 248-32-09
сайт: www.mfs-servis.uz



ASKLEPIY-SVIFT

MEDICAL PRODUCTS

BANDAGE MEDICAL WOVEN (STERILE / NON- STERILE) WHITE GOLD



100% COTTON

WOVEN BANDAGES ARE PRODUCED FROM GREIGE COTTON YARN LOOMS ON TURKISH AND ITALIAN AND THEN ARE BLEACHED ON JAPANESE MACHINE A WORKSHOP.

Bandage has a cleansed edge(non-cutting) and don't crumble during use, which eliminates the ingress of fiber and yarn residues into a wound, reduces the dressings time and gives an aesthetic appearance bandages.

It is used on traditional dressing materials in medical practice.

BENEFIT

It allows mane to quick and reliably bandage dressing and turundy on the injured area.

INDICATIONS

Imposition of non-sterile bandages when providing first medical aid.

FEATURES

- It is made the highest quality and bleached of 100% cotton in accordance with the requirements of medical practice (no chlorine).
- High surface density of bandage provides a good mechanical barrier and increases dressing to absorption properties.
- It is breathable does not cause allergic reactions, and resistant to sterilization.
- Density uniformity of bandage line the cicatrization process. These qualities determine woven bandages advantage over gauze bandages.
- Industrial production passes the obligatory control in our laboratory.
- High wear resistance.

THE QUALITY OF OUR PRODUCTS CONFORMS TO REGULATIONS AND STANDARD ISO 13485: 2003.

JV «Asklepiy-Svift» Ltd. , 45A, Oltintopgan str,
Bektemir district, Tashkent – 100033, Uzbekistan.
Email: for Foreign Partners - ved@mfs-servis.uz ,
for Republic of Uzbekistan asklepiy-svift@mail.ru
Tel: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
web: www.asklepiysvift.uz



ASKLEPIY-SVIFT

ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ

БИНТЫ ТКАНЫЕ МЕДИЦИНСКИЕ (СТЕРИЛЬНЫЕ / НЕСТЕРИЛЬНЫЕ) WHITE GOLD



состав: ХЛОПОК 100%

ТКАНЫЕ БИНТЫ ПРОИЗВОДЯТСЯ НА ТУРЕЦКИХ И ИТАЛЬЯНСКИХ СТАНКАХ ИЗ СУРОВОЙ ХЛОПЧАТОБУМАЖНОЙ ПРЯЖИ С ПОСЛЕДУЮЩЕЙ ОТБЕЛКОЙ В ЦЕХЕ НА ЯПОНСКОМ ОБОРУДОВАНИИ.

Края имеют обработанную (не резаную) кромку и не осыпаются при использовании, что исключает попадание ворсинок и остатков нитей в рану, сокращает время перевязки и придает повязкам эстетичный вид. Высокая поверхностная плотность бинта обеспечивает хороший механический барьер и увеличивает адсорбирующие свойства повязки.

Применяется в медицинской практике как традиционное перевязочное средство.

ПОЛЬЗА:

Позволяет быстро и надежно фиксировать повязки и турунды на травмированных участках.

ПОКАЗАНИЯ:

Наложение нестерильных повязок при оказании первой медицинской помощи.

ПРЕИМУЩЕСТВА:

- Изготовлен из 100%-го хлопка высшего качества и отбелен в соответствии с требованиями медицинской практики (без хлора).
- Воздухопроницаем, не вызывает аллергической реакции, устойчив к стерилизации.
- Равномерность плотности полотна бинта ускоряет процесс заживления раны.
- Вышеперечисленные качества тканых бинтов определяют их преимущество перед марлевыми.
- Производственная продукция проходит обязательный контроль в нашей лаборатории.
- Высокая износостойкость.

Качество нашей продукции соответствует нормативам и ISO 13485:2003.

СП ООО «Asklepiy-Svift», Узбекистан, 100033 - Ташкент,
Бектемирский район, ул. Олтинтопган 45А.
Email: для Инопартнеров - ved@mfs-servis.uz ,
для Республики Узбекистан asklepiy-svift@mail.ru
Тел.: +998 (71) 292-97-02, 292-95-89
сайт: www.asklepiysvift.uz